

Husumer Nachrichten - Montag, 24.01.2005

## Neue Wege

*Der erfolgreiche Ramstedter Sportverein beschreitet neue Wege, um den Fortbestand des SV zu sichern.*

### Ramstedt

#### hem

Bei der Jahresversammlung wurde eine Arbeitsgruppe gegründet, die sich eigens um die Öffentlichkeitsarbeit kümmern soll. „Wir hätten gern noch ein paar mehr neue Mitglieder“, hatte sich zuvor Schriftführer Carsten Petersen gewünscht, und Rüdiger Hansen griff dieses Anliegen mit dem Vorschlag zur Gründung der Arbeitsgruppe auf. Erster Vorsitzender Ingo Dau-Schmidt sah damit „dem Bestreben Rechnung getragen, den Vereinsfortbestand zu sichern“.

An Attraktionen mangelt es dem SV Ramstedt nicht: Bereits in den Vorjahren unternahmen die Mitglieder familienfreundliche Radtouren entlang des Nord-Ostsee-Kanals, übernachteten in Heuhotels, umrundeten eine Insel, luden zu Lottoveranstaltungen und zum jährlichen „Bunten Rasen“ sowie zum „Beachvolleyball-Turnier“ ein. Jetzt berichtete der Vorsitzende über die Neubildung einer Fußballmannschaft für Kinder. Auch der zweite Vorsitzende Achim Sümnick sah darin einen Anreiz: „Eine Mannschaft wäre für die Lütten eine Perspektive“. Aufgenommen werden Jungen und Mädchen im Alter zwischen vier und sechs Jahren, die aus einer der sechs Kirchspielsgemeinden kommen. Das Training übernehmen der erste Vorsitzende und Heiko Tüxen. Trainiert wird jeweils dienstags ab 17 Uhr, im Sommer auf dem Sportplatz, im Winter in der Halle. „Wieder aufleben“ soll auch die Alt-Herren-Mannschaft.

Ausdrücklich dankte Vorsitzender Dau-Schmidt „den Helfern, die immer zur Stelle sind, wenn sie gebraucht werden“ - beispielsweise bei den Instandsetzungsarbeiten auf dem Sportplatz, die in diesem Jahr am Sonnabend, 9. April, ab 10 Uhr beginnen. Dau-Schmidt bat aber auch ausdrücklich darum, „ein Augenmerk auf das Sportheim zu haben, denn in den vergangenen Jahren sind größere Summen in die Reparaturen geflossen, die durch Vandalismus verursacht wurden“. Der Vorstand ist dazu übergegangen, die Verursacher haftbar zu machen.

Die Tischtennisgruppe trifft sich dienstags zwischen 18 und 19.30 Uhr im Dörpshuus. Für Achim Sümnick, der die Leitung aus beruflichen Gründen abgeben musste, übernehmen jetzt Erich Koester, Johann Albrecht und Heiko Tüxen. In 2004 fanden statt: Bunter Rasen, Seifenkistenrennen, Beachvolleyballturnier, Fahrradrallye und zwei Lottovergnügen. Alle Veranstaltungen waren gut bis sehr gut besucht. Kassenwartin Petra Hollatz-Thomsen lieferte einen ausführlichen Bericht ab, dem die Kassenprüfer Rüdiger Hansen und Dirk Voss uneingeschränkt zustimmten. „Wir werden unterstützt

ohne Ende", lobte der Vorsitzende die zahlreich erschienenen Mitglieder. Nach den Wahlen setzt sich nun der Vorstand wie folgt zusammen: erster Vorsitzender Ingo Dau-Schmidt, zweiter Vorsitzender Dirk Voss, Schriftführer Carsten Petersen, Kassenwartin Petra Hollatz-Thomsen, Jugendwart Volker Beyersdorf.

An „Highlights“ sind für 2005 vorgesehen: Bunter Rasen mit Seifenkistenrennen im Juni und eine Insel-Radtour mit Übernachtung im September.